CAMBIOS, REFORMAS Y DESAFÍOS EN UN AÑO DE GESTIÓN LIBERTARIA

"Caíto" Leconte: "Las alianzas de LLA describen lo complejo en lo nacional"

El dirigente liberal señaló que las alianzas políticas que La Libertad Avanza comienza a estructurar en provincias como Chaco y Corrientes, reflejan la complejidad de consolidar un proyecto libertario en un país con realidades diversas. Destacó signos de recuperación económica, como la reducción de la inflación y la expectativa de estabilidad salarial. Remarcó que aún queda mucho por hacer para consolidar la confianza de la sociedad y afianzar las reformas.

l primer año del Gobierno de Javier Milei en Argentina se caracterizó por reformas económicas audaces, que lograron reducir la inflación y estabilizar algunos indicadores clave. Sin embargo, la falta de mayoría legislativa generó desafíos en la implementación de políticas.

El dirigente liberal v director del Club de la Libertad, Ricardo "Caíto" Leconte, entrevistado por el programa Antes que se Imprima, se refirió a ambos puntos, remarcando que, a pesar de la falta de mayoría en las cámaras legislativas, Milei había demostrado coraje para impulsar reformas.

"En un año, sin tener mayoría en las cámaras, sin tener experiencia en la política, ha mostrado una actitud, un coraje para llevar adelante reformas", afirmó.

En ese marco, el dirigente liberal subrayó la honestidad de Milei, reconociendo que la confianza pública en su gestión sigue siendo frágil.

Leconte, por otra parte, afirmó que, en el ámbito político, las alianzas que comienzan a estructurarse por iniciativa de La Libertad Avanza (LLA) en provincias como Chaco y Corrientes reflejan la complejidad de consolidar un proyecto nacional en un país con realidades regionales diversas.

Consolidar la confianza de los ciudadanos

Para finalizar, el dirigente liberal opinó que el primer año del Gobierno de Milei estuvo marcado por avances económicos y reformas audaces, pero también por desafíos políticos y sociales.

Subrayó que, aunque la gestión ha logrado estabilizar algunos indicadores clave, como la inflación, aún queda mucho por hacer para consolidar la confianza de los ciudadanos y afianzar las reformas.

"Son luces las que alumbran el camino de la Argentina, producto de este cambio de era, de aplicar ideas diferentes", remarcó.

No obstante, recordó que en diciembre de 2023 Argentina enfrentaba una situación económica desesperante, con una hiperinflación que amenazaba el poder adquisitivo de los ciudadanos, subrayando que, un año después, aunque con claroscuros, el Gobierno de Javier Milei comenzaba a mostrar resultados.

ESTABILIZACIÓN ECONÓMICA Y REFORMAS

Leconte fue enfático en señalar que, tras un año de gestión, el país comienza a ver señales de recuperación económica.

Subrayó que la inflación mensual, que en algún momento superaba el 25 por ciento, se ha reducido a cifras cercanas al 2 por ciento, lo que, a su visión, permite a los ciudadanos planificar mejor sus finanzas.

En ese contexto, destacó que se espera que, en adelante, los salarios se estabilicen y que los créditos vuelvan a fluir.

"Un año después, estamos viendo cuándo viene la recuperación, los salarios, cuándo se estabilizan, cuándo empiezan los créditos", comentó.

Estas reformas, remarcó, son "luces que alumbran el camino de la Argentina".

SOMBRAS: DESAFÍOS POLÍTICOS Y SOCIALES

No obstante, el Director

EQUILIBRIO DIFÍCIL. El Director del Club de la Libertad subrayó que la estabilidad económica seguirá demandando desafíos políticos.

del Club de la Libertad reconoció que los ciudadanos siguen estando más preocupados por temas cotidianos como la inflación, la seguridad y la infraestructura que por los debates políticos.

Por otra parte, consultado sobre el caso Libra, el dirigente liberal subrayó que no duda de la honestidad del Presidente. "No tengo dudas de la honorabilidad del Presidente. Es un hombre

honesto, yo no tengo dudas", destacó, recordando que la percepción pública de la confianza en relación con los líderes políticos, en términos generales, sigue siendo escasa.

Una iniciativa para evitar la división del voto

El Director del Club de la Libertad también fue consultado sobre la visión electoral que despliega La Libertad Avanza en provincias como Chaco y Corrientes.

Afirmó que, en el Chaco, la posibilidad de una alianza entre el radicalismo y La Libertad Avanza surge como iniciativa para evitar la división del voto y ganar dos sena-

"Es una jugada inteligente decir: 'No di-

vidamos el voto, saquemos los dos senadores nosotros'", comentó Leconte.

En cambio, admitió que, en Corrientes, donde el radicalismo gobierna desde 2001, la situación es más compleja.

Leconte señaló que las ideas liberales aún no tienen una representación sólida en la provincia, pero expresó su deseo de que se conviertan en una alternativa real para los ciudadanos.

"Yo no estoy en La Libertad Avanza"

¿Cómo los referentes de La Libertad do transformaron en un partido de La Li-Avanza le dieron el sello a alguien que bertad Avanza y bueno, son ellos los reno defiende las ideas liberales, o que no se referenciaba a las ideas liberales como ustedes 10 años atrás?

-Porque ellos estaban armando el partido ya antes. Ellos participaron de la alianza, La Libertad Avanza, por el hecho de tener un partido constituido previamente y pudieron participar de esa alianza. Ese partido firmó una alianza a nivel nacional, entonces tuvieron la posibilidad. Ellos tenían ese partido que firmó una alianza a nivel nacional y pudieron participar de la alianza con La Libertad Avanza. Y a partir de ahí, otro partido que estaban armando

presentantes de ese partido. Por eso, yo quiero ser muy honesto. Yo no estoy en La Libertad Avanza.

¿Cuántos sectores tiene La Libertad Avanza? Está Ezequiel "Teke" Romero, está Lisandro Almirón.

-Claro, hay mucha gente que está trabajando por las ideas de la libertad en Corrientes. Sé que se están armando otros partidos que representan las ideas de la libertad. El más conocido es La Libertad Avanza porque es el partido del Gobierno. Pero sí, hay muchos referentes de las ideas liberales y enhorabuena que así sea.